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Câmara Municipal de Alto Alegre do Maranhão
Alto Alegre do Maranhão/llA

Requerimento no \q t2025

Senhora presidente,

Patrícia Albuquerque Paiva, vereadora deste município REQUER, na

forma regimental, que após aprovado seja adotada a seguinte providência:

Requeiro à prefeita municipal que autorize, junto à
Secretaria de Infraestrutura, a realização dos
serviços de calçamento das ruas do povoado
Conceição.

Justificativa:

Senhora Presidente,
Senhoras Vereadoras,
Senhores Vereadores,

A execução dessa obra é uma demanda antiga da comunidade e atenderá
um clamor legítimo dos cidadãos, que esperam por melhorias estruturais em suas vias
públicas.

Plenário Vereadora Érica Vieira da Câmara Municipal de Alto Alegre do
Maranhão-MA., 09 de julho de2025.
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Rua São Lucas - Bairro Santo Antonio, S/N. Alto Alegre do Maranhão-MA.
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Tal solicitação se faz necessária diante das dificuldades enfrentadas pelos
moradores da referida localidade, especialmente nos períodos chuvosos, quando o
acúmulo de lama e buracos dificulta o tráfego de pedestres e veículos, comprometendo
a mobilidade e a qualidade de vida da população. Além disso, a pavimentação
contribuirá significativamente para o desenvolvimento urbano, valorização dos
imóveis, melhoria das condições sanitárias e promoção da dignidade dos moradores.


